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玉手学長から, 令和 7 年度の本会評議員一覧及び開催日程について説明の後，新評議員の紹介があった。 
 

 
１教育研究評議会（3 月 12 日，21 日開催）議事録について 

  玉手学長から，前回 3 月 12 日，21 日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承され
た。 

 
 
２【協議】学長選考・監察会議委員の選出について 
飯塚理事から，国立大学法人山形大学学長選考・監察会議規程第 3 条第 1 項第 2 号の規定に基づき，国立

大学法人山形大学教育研究評議会規程第 3 条第 1 項第 4 号から第 11 号までに掲げる者 22 名の中から，学長
選考・監察会議委員 7 名を選出するものである旨説明があった。 
次いで，飯塚理事から，選出方法等について諮られた結果，学長選考・監察会議委員に交代はないため，

現在の委員 7 名が継続することとなった。 
 
 
３【協議】令和８年度及び令和９年度山形大学入学者選抜における学力検査実施教科・科目等の変更につい

て 
出口理事から，令和８年度及び令和９年度山形大学入学者選抜における学力検査実施教科・科目等の変更 

について審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 

４【協議】山形大学外国人留学生機関保証制度取扱要項の制定について 
村山副学長から，山形大学外国人留学生機関保証制度取扱要項の制定について審議願うものである旨説明

があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
本件に係る主な意見及び質疑応答は次のとおり。［評議員からの主な意見等（○：意見・質問）］ 

  ○国際化推進に関しては，機構化により国際交流推進機構で一体的に行われてきているが，学生支援に関
しては，キャンパスで対応している部分がまだある。今年度中に，総合学生支援機構による全学対応を



進めてほしい。   
〇留学生を受け入れる場合，どこまで本部でやっていただけるのか。短期留学生を受け入れる場合等、本
部と学部の役割を明確にしていただきたい。 

 
 
５【報告】令和７年度山形大学法人部局別予算について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

 
本件に係る主な意見及び質疑応答は次のとおり。［評議員からの主な意見等（○：意見・質問）］ 

 〇基盤共通教育に係る予算の配分等について，全学的な委員会等で議論していただきたい。 
→全学的な教育経費について，どこから捻出し，どこに配分するか，随時見直しが必要だと思う。現在、
基盤共通教育にどのくらいの経費がかかっているのか提出いただいた上で，他の部局にも確認してもら
い，議論したい。  

〇社会共創デジタル学環の運営にあたり，適正な予算額を全学的に決定し，小白川キャンパスに運営
費を配分していただきたい。 

→キャンパスとして学生定員が増えるかどうかが，予算配分を考慮する際の目安になるかと思う。現
行の収入で工夫するようお願いしたいが，スタートアップの支援として，初期投資の予算が今年度
も必要かどうか，もう一度確認させていただきたい。 

 
 
６【報告】山形大学戦略本部の活動状況について 
玉手学長から，議題に関して，報告があった。 
 

 
７【報告】東北創成国立大学アライアンス「教育の創造的連携連絡協議会」の進め方について（案） 
宮内理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

８【報告】令和８年度開設予定の教育組織に係る事前相談関係資料の提出について 
宮内理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

９【報告】寄附講座の設置について 
宮内理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

10【報告】令和６年度山形大学デジタルトランスフォーメーション推進計画実施報告について 
飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

11【報告】国立大学法人山形大学における教育研究費等に関する不正防止計画の改定等について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

   
 

12【報告】山形大学における今後の教職員の良好な住居環境の確保の方針について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

13【報告】令和７年度監事監査計画について 
小屋監事から，議題に関して，報告があった。 
 

 
14【報告】副学長及び部局長等について 
玉手学長から，議題に関して，報告があった。 

   
 

15【報告】令和７年度入学試験実施状況（確定）について 
出口理事から，議題に関して，報告があった。 

   
 

16【報告】大学間交流協定に係るガイドライン等の一部改正について 
村山副学長から，議題に関して，報告があった。 

   
 



17【報告】令和６年度の就職状況（3月末現在）について 
伊藤理事から，議題に関して，報告があった。 
 
本件に係る主な意見及び質疑応答は次のとおり。［評議員からの主な意見等（○：意見・質問）］ 
〇山形県内への就職率が増えたということだが，山形県出身の学生が増えたからなのか。それとも，
他県出身の学生も山形県に就職することが増えたからなのか。 

→次回の評議会で回答させていただきたい。 
 

   
18【報告】経営協議会（3月 10日開催）について 
玉手学長から，議題に関して，報告があった。 

 
 

19【その他】新入生歓迎フェスティバルにおける高校生を対象としたブースの設置について 
 出口理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
次回は，令和 7 年 5 月 14 日（水）に開催することとなった。 
 


